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小糸南自治会 平成 30 年度（第 36回）定期総会 議事録 

 

開催日 ： 2019 年 3月 24 日（日）10：00～12：00 

 

【定期総会式次第】 

1. 開会挨拶 

2. 議長選出 

3. 議長挨拶 

4. 資格審査報告 

5. 議事 

    第 1号議案 平成 30 年度活動報告  

    第 2号議案 平成 30 年度会計報告 

    第 3号議案 平成 31 年度役員の承認 

    第 4 号議案 平成 31 年度活動計画の承認 

    第 5 号議案 平成 31 年度予算の承認  

6. 議長退任挨拶  

7. 閉会挨拶 

 

【議事内容】 

 

1. 開会挨拶  片山会長 

・ 今年度の役員及び自治会員の皆様に対し、ご協力とご理解により任期を全う 

出来たことに感謝いたします。 

 

2. 議長選出 

・ 会長より 5 ブロック矢光様へ就任依頼し、全員の拍手による賛成多数にて決定。 

 

3. 議長就任挨拶 

・ 矢光議長の挨拶。 

 

4. 資格審査報告 

・ 出席 57名、委任状 160 名で合計 217名、全 257 世帯の過半数以上の出席とみなし 

総会が成立したことの報告。 

 

5. 議事 

第 1号議案  平成 30 年度 活動報告 

・ 各部会からの活動報告  （定期総会議案書 2～ 5 ページ） 

・ 専門部会の活動報告 （定期総会議案書 5～ 7 ページ） 
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・ 特別部会の活動報告 （定期総会議案書 7～ 8 ページ） 

・ 小糸南連絡協議会の活動報告  （定期総会議案書 8～9 ページ） 

 

■質問  会館に台風被害があったが保険適用にならなかった。火災保険の内容について。 

□回答  保険請求したが免責金額以下で適用にならなかった。保険契約の内容についは、

証券を公開するかどうかルールはないが、保険会社代理店の説明を受け、役員

会での承認を得ている。免責金額を無しにすれば保険料が上がる。 

 

■質問  南糸会のメンバーは何名ですか。補助金５万円は高くないですか。高齢者が 

増えているなかで、南糸会に入っていない人は何のメリットもない。 

□回答  9 名です。敬老会も見直しが進んでいる。次期役員でも話合いしてほしい。 

 

■質問  交流サロンの開催時間はいつですか。 

□回答  毎月第 1水曜日午後７時から 9 時です。 

 

■質問  自治会費は高いと思う。会費払うだけでメリットが無い。資源ごみや 

ビン缶の収益があると思うが、少しでも還元してもらいたい。 

□回答  次年度の役員会で議論してもらいたい。 

 

■質問  自治会費が高いと思う。他地域の金額を多数披露された。 

全体予算の見直しをしてもらいたいとの要望があった。 

■質問  子供会の予算５万円は高くないですか。子供会は何人ですか。付き添いの 

人の費用も自治会費から出ていると聞いたが・・・ 

□回答  10 名です。保護者の分は自費で対応しています。 

 

■質問  民生委員はどなたですか。 

□回答  徳長さんです。 

 

■質問  自治会費の設定は、特別会計に会館建て替えをふまえてスタートして 

いると思うが・・・ 

□回答  今後、役員会や連絡協議会などの組織を使って進めていきたい。 

 

・ 第 1号議案は承認された。 

 

第 2号議案 平成 30 年度 会計報告 

・ 会計より報告され、特に質問なく承認された。 （定期総会議案書 10～11 ページ） 

 

第 3号議案 平成 31年度 役員の承認  
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・ 新会長より新役員の紹介があった。 （定期総会議案書 12ページ） 

・ 1 年間よろしくお願いいたします。 

 

第 4 号議案 平成 31年度 活動計画の承認 

・ 新会長より活動計画の説明があった。 （定期総会議案書 13～15 ページ） 

・ 専門委員会からそれぞれ活動計画の説明があった。 

・ 特別部会からそれぞれ活動計画の説明があった。 

・ 連絡協議会から活動計画の説明があった。 

 

■質問 会館建て替え問題や自治会費の問題は、専門知識を持った人をいれた部会を 

作って検討してはどうか。このままでは同じことの繰り返しにならないか。 

■質問 建築協定の再確認見直しとはどういうことか。 

□回答 建築協定は全員周知徹底しているはずだが、知らない方がいるようだ。 

   建築協定内容は当初より変わっていないが、変える必要があるのかないのか 

の見直し。 

□回答 建築協定違反の建築が出てきた。対応するにはどうすればよいか。市と協議が 

必要、市がどう思っているか確認したい。 

 

第 4 号議案は承認された。 

 

第 5 号議案 平成 31年度 予算の承認 

・ 新会長より、補足説明があった。 （定期総会議案書 16～17ページ） 

・ 自治会費は平成 12年度に 500 円から 400 円になり現在に至っている。 

・ 自治会予算は 31年度、今年度並みで行きたい。会費を安くできないか考えているが、 

以前より収入が減っている。稼ぐ自治会にするにはどうしたら良いかも検討していく。 

 

■質問 自治会費の問題は、総会議案提出までに至っていない。 

□回答 今後、役員会等で協議して行く。 

 

第 5 号議案は承認された。 

 

6. 議長退任挨拶  

7. 閉会挨拶                                

以上 

 

（注記） 本議事録は小糸南自治会の HP にも掲載されています。ご意見・質問などがあれば 

    Koitominami@gmail.com へメール、又は各ブロック長までご連絡ください。 

mailto:Koitominami@gmail.com

